



COLAZIONE / BREAKFAST

Votre sécurité : notre premier engagement

La santé de nos hôtes et celle de notre famille est notre priorité.

Nous sommes une famille et, en tant que telle, nous tenons à ce que nos hôtes passent des vacances reposantes, loin des soucis quotidiens.

Pour garantir la sécurité de nos invités, nous avons adopté des procédures visant à assurer à la fois l'assainissement correct de toutes les chambres et la distanciation sociale.

Malheureusement, certains services peuvent être affectés (y compris le petit-déjeuner), mais nous considérons que la sécurité de nos clients est une priorité. Nous espérons donc que vous apprécierez nos efforts et que vous coopérerez avec nous pour assurer une protection maximale à chaque étape de votre séjour.

Avec l'expérience de PANDEMIA et les nouvelles réglementations en matière de sécurité, il n'est pas possible de maintenir le service du petit-déjeuner comme avant, nous avons donc décidé de réduire le prix de nos chambres et de ne pas servir le petit-déjeuner. Le prix que vous trouverez sur notre site web est déjà réduit.

L'objectif est toujours le même : minimiser les contacts et assurer une distanciation sociale.

La phase 2 de la post-pandémie est ce moment où tout a changé : les services, l'accueil, les protocoles.

L'urgence liée au coronavirus et les nouvelles règles de distanciation sociale ont modifié le concept traditionnel du petit-déjeuner en chambre d'hôtes.

Aujourd'hui, il est nécessaire de revoir l'aménagement de la salle de petit-déjeuner et de repenser le service, tout en respectant les règles et la sécurité des clients et du personnel.

C'est pourquoi nous avons décidé, pour préserver la santé de tous nos hôtes, que les espaces de la salle de petit-déjeuner ne seront pas utilisés.

Nous vous demandons de faire preuve de patience et de coopération afin de protéger au mieux la santé de chacun.